

Janda Karyati, Korban Musibah Banjir Kaliwungu Terima Bantuan dari PDM Kendal

Selasa, 06-03-2018



KENDAL.MUHAMMADIYAH.OR.ID – Musibah banjir yang terjadi 9 Februari lalu di Kaliwungu, Kaliwungu Selatan, dan Brangsong, Kendal para korbannya masih memerlukan bantuan dari berbagai pihak.

Salah satu korban banjir adalah Karyati (62) warga RT 03 Rw 08 dukuh Gelung desa Magelung, Kaliwungu Selatan. Rumah tempat tinggal seorang janda beserta isinya itu hilang, terhanyut oleh banjir. Tidak ada barang miliknya yang bisa diselamatkan, kecuali baju basah yang masih menempel di tubuh kurusnya.

Karyati yang tinggal bersama cucunya, Nur Aini (4) sekarang sedikit lega, karena telah menerima bantuan dari beberapa pihak yang peduli dengan musibah banjir Kaliwungu. Janda yang kesehariannya berprofesi sebagai buruh kecil itu telah menempati sebuah rumah baru sederhana di atas tanah milik anaknya yang bekerja di luar kota. Karyati tidak hanya dibangunkan rumah oleh warga setempat, tetapi rumah kecil itu pada Ahad (4/3) sore telah diisi dengan perabotan rumah tangga oleh Muhammadiyah Kendal melalui LPB MDMC PDM Kendal.

" Muhammadiyah Kendal benar – benar merasa terpanggil untuk membantu bu Karyati " kata Kasmani, anggota MDMC Kendal.

" Ada sejumlah perlengkapan rumah tangga yang kami serahkan, antara lain peralatan dapur lengkap, almari rak, almari pakaian, meja kursi tamu, bahan sembako untuk kebutuhan selama 1 bulan ke depan, dan spring bad " jelasnya.

" Matur nuwun sangat dateng Muhammadiyah Kendal " kata Karyati usai menerima bantuan.

" *Mugi – mugi Allah bales amal ibadah panjenengan sedoyo* " imbuhnya sambil menjabat tangan tim yang mendatangi rumahnya. Mata Karyati terlihat basah dengan air matanya.

Menurut Kasmani bantuan tidak hanya diberikan kepada Karyati, warga setempat juga menerima bantuan.

" Sedangkan untuk warga desa Magelung kami bantu kitab Al qur'an sebanyak 100 buah, karena kitab milik warga banyak yang tidak bisa diselamatkan, terhanyut dan terkena lumpur " tambah Kasmani.

Ketua PRM Magelung Harun Arrosyid mengapresiasi tindakan PDM Kendal yang telah bergerak memberi bantuan kepada warga yang terkena musibah banjir.

" Ini bantuan yang ke sekian kalinya kami saksikan. Awalnya dibantu dengan pengurusan sumur rumah warga, pemeriksaan kesehatan, sembako, dan pembersihan lumpur di jalan umum " kata Harun.

Wakil sekretaris PDM Kendal, H. Moh. Antonio yang turut hadir dalam penyerahan bantuan meminta kepada warga Magelung untuk bersabar dalam menghadapi musibah banjir.

" Ini semua kehendak Allah, dan kita harus menerimanya dengan lapang dada, ikhlas dan penuh tawakal kepada Allah " pintanya.

Menurut beliau membantu kepada sesama dalam meringankan beban mereka yang sedang terkena musibah adalah kewajiban kita yang bergabung di persyarikatan Muhammadiyah.

" Membantu sesama adalah perintah Allah yang terkandung dalam Al qur'an Surat Al Ma'un " ujar Antonio.

Beliau berharap tugas Muhammadiyah tidak sebatas pada membantu ketika musibah datang, tetapi bimbingan dan pendampingan warga yang terkena musibah sampai pulih kembali tetap dilaksanakan. (Dyah Anggraeni/MPI Kendal)